

## Message Face à la Souffrance

1. La Lumière n'abandonne jamais ceux qui ont besoin d'aide. C'est la raison de notre existence en tant qu'Aides de la Lumière parmi vous ! Cependant, nous avons constaté qu'il y a des Lecteurs du Message du Graal qui ont certes connaissance du Message depuis longtemps, mais qui ignorent les Aides Spirituels ainsi que leur travail.
2. Certaines personnes ignorent ce qui se passe dans d'autres Plans de la Création appelés communément « Là-haut » dans le langage humain. Nous les Aides, nous nous accommodons de votre langage terrestre pour vous aider à comprendre et trouver une solution à ce qui vous arrive. Malheureusement, certaines informations que nous vous donnons, qui vous restent cependant inconnues, créent de la confusion en vous.
3. Nous nous gardons de vous parler souvent des plans de la Création en ce sens que vous vous heurterez à la difficulté de comprendre leur réalité, tellement ils sont vastes. C'est la raison pour laquelle nous vous facilitons la tâche en vous disant tout simplement que nous vous envoyons des messages à partir d'En-Haut. Cela vous permet également de vous faire une idée approximative de l'endroit où nous nous trouvons. Nous ne sommes pas tout près de vous. Nous demeurons sur un plan qui est plus Haut que le vôtre.
4. Beaucoup de personnes croient que Dieu seul est en Haut et tous ceux qui sont créés par Lui se regroupent sur un même plan en bas. Nous simplifions les choses pour que le langage des Aides corresponde au vôtre, sinon il y aura toujours de l'incompréhension qui ne facilitera pas le travail de la Lumière. Avant de venir vers vous, les Aides de la Lumière étudient longuement votre langage et votre milieu afin d'établir le contact avec vous dans une parfaite compréhension mutuelle.

**Veuillez nous contacter pour recevoir le texte intégral.**